



Comentario / Sergio Sarmiento (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “No sorprende que ya **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados** y Gerardo Fernández Noroña, el presidente de la Mesa Directiva del Senado se estén empezando a pelear por quién designa a más miembros del comité de evaluación del Poder Legislativo para elegir a jueces, magistrados y ministros. Imagínese usted el poder que viene de poder designar a la nueva generación de juzgadores en un sistema en el que no importará ni la preparación, ni la experiencia. No sorprende que dos políticos tan ambiciosos como Monreal y Fernández Noroña se estén peleando por ver quién coloca a un mayor número de sus incondicionales en los comités de evaluación”.

https://drive.google.com/file/d/1KU3tXdQN42_bQyh_HaPgebqQ4CjiRWST/view